
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган партбюро, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома и дирекции 
Московского ордена Трудового Красного Знамени института стали 

имени И. В. Сталина

№ 33 (705) Пятница,
Год издания 23-й 28 ноября 1952 года

Выходит 
по пятницам. 
Цена 20 коп.

Привет новым сталинским 
стипендиатам—лучшим из 
лучших студентов нашего 
института!

Долг коммунистов института
Борьба за успешное выполнение 

решений XIX съезда партии являет
ся священной обязанностью каждо
го коммуниста нашего института и 
всей парторганизации в целом. Уси
лия партийной организации долж
ны быть сосредоточены на устране
нии недостатков, которые мешают 
институту в выполнении задач, по
ставленных перед ним партией и 
правительством.

Как показало проведенное на 
днях общеинститутское партийное 
собрание, посвященное итогам XIX 
съезда КПСС, эти недостатки все 
еще не ликвидированы до конца. 
Борьба за улучшение идеологиче
ской работы среди студентов, а 
также средн профессорско-препода
вательского состава и служащих 
института должна быть усилена. 
До сих пор контроль за качеством 
политических бесед, проводимых в 
студенческих группах, за работой 
преподавателей, самостоятельно изу
чающих марксистско-ленинскую те
орию, еще пе налажен как следует. 
Коммунисты, выступавшие па соб
рании. говорили о недостаточной 
работе но повышению уровня лек
ций, лабораторных занятий и уп
ражнений. а также по повышению 
квалификации научных работников 
института, в том числе и коммуни
стов. Особое внимание собрание об
ратило на недостаточное разверты
вание критики и самокритики в 
институте как в области учебно
воспитательной, так и в научно
исследовательской работе.

Для того, чтобы наш институт 
выполнил задачи, поставленные пе
ред работниками высшей школы 
XIX съездом КПСС в области разви
тия научной работы и подготовки 
высококвалифицированных специа
листов, партийной организации

I нужно проделать большую работу. 
Необходимо, чтобы все члены и 
кандидаты партии, все студенты, 
преподаватели и сотрудники глубо
ко изучили исторические решения 
XIX съезда партии, речь товарища 
Сталина на съезде и его гениаль
ное произведение «Экономические 
проблемы социализма в СССР.'. Ка
федры института, в первую очередь 
кафедры марксизма-ленинизма и 
политэкономии, обязаны повысить 
теоретический ш политический уро
вень лекций и семинарских заня
тий, ликвидировать отставание в 
области научно-исследовательской 
работы, обеспечить глубокое усвое
ние студентами программы курсов.

Укрепление содружества с про
мышленностью — важная задача 
института. В соответствии с реше
ниями XIX съезда партии нужно 
пересмотреть тематику научно-ис
следовательской работы на 1953 
гец с тем, чтобы она более соот
ветствовала запросам нашего маши
ностроения и металлургии. План 
научно-исследовательской работы 
может быть выполнен, если будет 
обеспечен широкий обмен мнениями 
и организация творческих дискуссий 
научных работников по тематике 
научно-исследовательских работ, 
если к исследованиям будут привле
чены широкие маосы студентов.

У нас есть все возможности 
справиться с поставленными зада
чами. Воодушевленные великой 
программой построения коммунисти
ческого общества, начертанной 
любимым вождем и учителем 
товарищем Сталиным, коммунисты 
нашей парторганизации приложат 
все свои силы, знания и энергию 
для быстрейшего выполнения исто
рических решений XIX съезда 
партии.

--------- О---------

Упущение, которое необходимо
наверстать

Студентами старших курсов во 
время производственной практики 
был выполнен ряд научно-иссле
довательских работ. Несколько ра
ционализаторских предложений, сде
ланных студентами, внедрено в 
производство.

Казалось бы, с первых же дней 
учебы кафедры института должны 
были обсудить иа своих заседаниях 
Итоги практики, помочь студентам 
продолжить работу, если это воз
можно и необходимо. Тем не менее 
кафедры только теперь, накануне 
экзаменационной сессии, когда сту
денты старших курсов заняты про
ектированием, начинают готовить
ся (только готовиться!) к подведе
нию итогов практики, В ближай
шее время должно начаться обсуж
дение студенческих исследований 
■кафедрами металлургических печей, 
ковки-штамповки, рентгенографии.

литейного производства, металлур
гии чугуна и др.

Своевременное обсуждение итогов 
практики помогло бы связать рабо
ты, выполненные на практике, с 
кружковыми работами, проводимы
ми студентами в институте. Над 
многим^ темами, начатыми в усло
виях производства, можно и следу
ет работать в лаборатории. Это, од
нако, невозможно без руководства 
со стороны кафедры. Попытки в 
этом направлении делали кружки 
прокатки, электрометаллургии, кор
розии. Но они не доведены до 
конца.

Научно-исследовательская работа 
студентов только тогда даст долж
ный эффект, когда кафедры будут 
внимательно, глубоко и вдумчиво 
руководить этой работой.

Б. МОЛОТИЛОВ.

ИЗ ПРИКАЗА 
Министерства высшею образования СССР 

от 15 ноября 1952 г.

Назначить стипендию имени И. В. Сталина 
следующим студентам горно-металлургических вузов 
По Московскому институту стали имени 11. В. Сталина

1. ШЕЛЕСТУ А. Е. — студенту III курса технологического факультета
2. ПОБЕЖИМОВУ П. И. — студенту III курса технологического факультета
3. БУРОВУ «В. Д. — студенту III курса металлургического факультета

Заместитель Министра высшего 
образования СССР В. ЕЛЮТИН.

Равняться 
по лучшим

Когда в последние дни прошлого 
семестра многие студенты III курса 
спешно доделывали чертежи или пе
реписывали объяснительную запис
ку к проекту по деталям машин, все 
они наверняка давали себе обеща
ния:

«Вот на четвертом курсе я уж не 
оставлю проект на конец семестра. 
Как только задание выдадут, так и 
сяду за работу...»

Однако проектные задания по ме
та t.tvpj «четким печам уже давно вы
даны студентам IV курса, но положе
ние с проектом у очень и очень мно
гих студентов оставляет желать луч
шего.

Прошло почти два месяца с нача
ла учебного года. Только недавно 
приступил к расчету студент группы 
МЧ-49-4 В. Жук, а студенты той же 
группы Э. Луговой, В. Вакуленко, В. 
Холодный еще почти совсем пе начи
нали расчет печи.

Такое же положение можно наб
людать и в группах доменщиков и 
мартеновцев.

Многие студенты, возможно, и на
чали расчеты, но сохраняют эТо в 
глубокой тайпе от преподавателя. 
Упорно избегают консультаций сту
денты группы МЛ-49-2 Афанасьев, 
Кочешков, Луничев и многие другие. 
Вообще в этой группе картина осо
бенно непрпглятна. Практически груп- 

1 па не занимается проектированием, 
преподаватель совершенно незнаком 
со студентами (за редким исключе
нием), а ведь 28 ноября должен 
быть закончен первый лист.

Странную позицию в отношении 
графика выполнения проекта заняла 
кафедра металлургических чечей. 
Контрольные сроки выполнения сту
дентам не сообщались. Кафедра 
должна довести график до всех сту
дентов и строго требовать его вы
полнения

На курсе трое студентов — А. 
Якунин, М. Каплунова и П. Козлов
ский давно уже защитили проект на 
«отлично». Успешно работают тт. 
Трохимович, Баранов, Калашников, 
Амчеславский и другие. Остальные 
должны равняться по этим сгуден- 

। там и приложить все усилия, чтобы 
I как можно скорее войти в график.

В. ЛУРЬЕ.

Правильный режим дня—залог успеха
Из опыта группы МЧ-50-4

В решении одного из собраний на
шей группы записано, что основным 
направлением в учебной, работе в 
этом году должна являться борьба 
?а ликвидацию посредственных оце
нок. По мнению группы, глазной 
причиной наших затруднений в уче
бе является неправильный режим дня 
у некоторых студентов.

Выяснилось, что те, кто хорошо 
занимается, умеют ценить и исполь
зовать время как для учебы, так и 
для отдыха, соблюдают правильный 
режим дня. А те, у кого посредст
венные оценки, жалуются на недо
статок времени и в то же время не 
планируют свое время, не смотрят 
дальше сегодняшнего дня.

Поэтому мы и решили провести 
собрание в порядке обмена опытом 
на тему о режиме дня.

Студенты Залогин, Белянчпков, 
Эдельман, Рымкевич рассказали о 
своем режиме дня. Л. Белянчнков 
хорошо занимается не только в на
шей группе, но и слушает лекции на 
физико-химическом факультете. Ф. 
Эдельман, так же хорошо занимаясь, 
одновременно изучает в индивидуаль
ном порядке второй иностранный 
язык. В. Залогин задолго до срока 
сдает все домашние задания и хоро
шо работает агитатором в ремесле I-

иом училище, А. Рымкевич соче ет 
общественную работу в факулы ст
еком комсомольском бюро с хорошей 
учебой.

Оказалось, что каждый пз них име
ет всегда индивидуальный недельный 
план, в котором отмечается главное, 
что нужно сделать за неделю. За
планированное на неделю любой це
ной выполняется. При этом, у них 
имеется строгий распорядок дня. 
Каждый день они знают, что будут 
делать. Хорошо работая, они умеют 
и организовать свой отдых: регуляр
но читают газеты и художественную 
литературу, посещают театр, кино, 
ходят на танцы. Встают они всегда 
в одно и то же время и никогда не 
засиживаются позже 12 часов ночи. 
Благодаря правильному режиму все 
они учатся хорошо.

Уходя с собрания, многие студен
ты подумали: «А как я провожу свой 
день?»

Сейчас, когда экзаменационная сес
сия уже близка, вопрос о режиме 
дня является злободневным не толь
ко для нашей группы, но и для всех 
студентов. Правильная организация 
индивидуального учебного процесса 
сейчас — залог успеха во время 
предстоящих экзаменов. Многим сту
дентам следует задуматься над этим

Г. МАЗАЛЕНКИЙ.

Студенты проявляют глубокий интерес к изучению гениального 
произведения И. В. Сталина «Экономические проблемы социализма в 
СССР». На снимке — студенты грутпы МЧ-50-4 А. Сенькин (справа) и 
Г. Мазалецкий изучают труд И. В. Сталина в кабинете марксизма- 
ленинизма.

Фото Б. ЮСУФОВИЧА.
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Неуклонно выполнять решения XIX съезда партии
ОБЩЕИНСТИТУТСКОЕ ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ

24 ноября 1952 года состоялось 
общее партийное собрание инсти
тута, посвященное обсуждению ито
гов ИХ съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. С докла
дом на собратий выступил секре
тарь партбюро института тов. Ши
балов.

Указав на историческое значение 
прошедшего XIX -съезда партии, 
наметившего ясные и широкие пер
спективы перехща нашей страны к 
коммунизму, тов. Шибалов подроб
но остановился на задачах пятилет
него плана, директивы по которому 
были единодушно утверждены съез
дом.

— Успешная подготовка высо
коквалифицированных специали
стов для нашей металлургической и 
машиностроительной промышленно
сти требует от всего коллектива j 
ботнпков института устранения 
все еще имеющихся недостатков в 
нашей работе, — сказал доклад
чик. — Не полностью ликвидиро
ваны пропуски занятий и отста
вание отдельных студентов, не
достаточно укомплектован штат 
преподавателей, что приводит к не
обходимости приглашения совмести
телей, мало уделяется внимания об
щетехнической подготовке инженер
ных кадров.

Большие задачи стоят сейчас в 
области развития научно-исследова
тельской работы. Между тем в на
шем институте на ряде кафедр на
учно-исследовательская работа все 
еще оторвана от насупгчых запро
сов промышленности (кафедра про
катки. металлургии чугуна). Особен
но неудовлетворительно обстоит де
ло с выполнением бюджетной тема
тики, Некоторые кафедры (термооб
работки, металлографии, физики) до 
сих пор не развернули работу по 
творческому содружеству с промыш
ленными предприятиями. Недоста
точное развитие научно-исследова
тельских работ объясняется тем. 
что до сих пор у нас в институте 
не создана обстановка для свобод
ной научной критики и обмена 
мнениями, что приводит к застою 
научной мысли на ряде кафедр.

В заключение тов. Шибалов при
звал собравшихся приложить все 
силы для осуществления решений 
съезда с тем, чтобы способствовать 
движению советского общества к 
коммунизму по пути, начертанному 
великим Сталиным.

Выступившая в прениях тов. 
Ращснко говорила о необходимости 
развернуть большую работу по 
разъяснению и популяризации ма
териалов съезда, исторической речи 
товарища Сташина и его гениально
го труда «Экономические проблемы 
социализма в СССР». Студенты и 
научные работники нашего инсти
тута проявляют особый интерес к 
этим выдающимся документам. 'За
дача партийной организации — 
возглавить важнейшее дело изуче
ния материалов съезда и трудов 
товарища Сталина. Следует обра
тить серьезное внимание на качест
во лекционной пропаганды в инсти
туте, а с этим делом у нас не все 
благополучно. Например, недавняя 
лекция в сети партийного просве
щения члена Всесоюзного общества 
по распространению политических и 
научных знаний тов. Розанова была 
им прочитана плохо, на низком тео
ретическом уровне.

Тов. Вишняков обратил внимание 
собрания на необходимость резко 
усилить работу по выращиванию 
полноценных научно-педагогических 
кадров, увеличить число научных 
сотрудников, работающих над повы
шением своей квалификации и за
крепляющих эту работу защитой 
кандидатских и докторских диссер
таций. Подняв квалификацию ос
новного кадрового состава институ
та, мы сумеем лучше и полнее, чем 
это делаем сейчас, работать над 
разрешением важных научно-иссле
довательских проблем, выдвигаемых 
промышленностью.

Работе молодого физико-химиче
ского факультета в новых услови
ях, после XIX съезда партии, пос
вятил свое выступление тов. Ле
бедев. Он говорил о необходимости 
перестройки учебного процесса фи
зико-химического факультета с 
целью приближения всех изучае
мых дисциплин к нуждам черной 
металлургии.

Фелъе т о н

Законный вопрос
В середине октября на лаборатор

ных занятиях по металлографии в 
группе МЧ-50-1 между преподавате
лем 10. А. Скаковым и студентом 
этой группы Сорокой происходил 
следующий любопытный разговор;

— Наконец-то вы появились, това
рищ Сорока! Рад с вами познако
миться! Вы, видимо, решили присту
пить к выполнению лабораторных ра
бот?
- Да.
— За разрешением присутствовать 

на моих занятиях попрошу обратить
ся к вашему лектору. У кого вы слу
шаете лекции?

Последовало тягостное молчание. 
Студент не знал, кто читает лекции 
по металлографии. Он их не посе
щал.

Летом 1950 года мать Александра 
Сороки получила радостное письмо 
от своего единственного сына. Он со
общал. что приказом директора ин
ститута зачислен на 1 курс, что 
будет учиться в лучшем металлурги
ческом вузе страны, жить в общежи
тии и получать стипендию.

Так было написано в письме.
А вскоре началась действитель

ность. Сорока был ленив и учиться 
не хотел. Аккуратно посещать лек
ции, записывать их показалось ему 
делом слишком трудным и неблаго- I 
дарным. Первая сессия разразилась

О большой ответственности каж
дого коммуниста за выполнение ре
шений XIX съезда говорил тов. Су
ровой, Он подчеркнул, что величе
ственные задачи по переходу на
шей страны к коммунизму, наме
ченные XIX съездом партии и 
товарищем Сталиным в его про
граммном труде «Экономические ос
новы социализма в СССР», могут 
быть решены лишь при условии 
активной, боевой, деятельной рабо
ты каждого коммуниста по претво
рению этих задач в жизнь. Тов. 
Суровой указал на то, что некото
рые товарищи склонны больше к 
декларациям, нежели к плодотвор
ной практической работе. В свете 
решении съезда, в свете нового 
Устава партии, необходимо каждому 
коммунисту оценить свой вклад, 
свое место в общей творческой рабо
те по строительству коммунизма и 
усилить свою деятельность.

Тов. Горелик подчеркнул необхо
димость создания реальных условий 
для широкого критического обмена 
научными мнениями по основным 
вопросам металлургии и металловеде
ния. Толька цри наличии постоян
но работающих, хорошо подготов
ленных научных коллоквиумов, с 
живым, острым обсуждением глав
ных научных проблем, волнующих 
сейчас наших металлургов, можно 
ожидать оживления научно-иссле
довательской работы в нашем ин
ституте. Пока же научно-исследо
вательская работа в институте не 
отвечает задачам, поставленным 
перед высшими учебными заведе
ниями решениями XIX съезда пар
тии, а деловой контроль за этой 
работой со стороны научно-исследо
вательского сектора института яв
но недостаточен.

Кроме того, в прениях выступи
ли тт. Путинцев. Александров. Су- 
конник, Шевакин, Минкевич. Ко
ненков. Избранная собранием комис
сия, на основе доклада и выступ
лений в прениях, разработала проект 
решения, который был обсужден л 
принят собранием единогласно.

м. ЛЬВОВ.

над ним, как гром среди безоблачно
го неба. По обрывкам лекций под
готовиться к экзаменам было невоз
можно. Пришлось обращаться к 
учебникам. Сдаз с грехом пополам 
экзамены, Сорока грандиозной вы
пивкой отпраздновал это свершившее
ся чудо.

В таком же стиле он провел и три 
последующих семестра.

И вот он сидит перед нами, не 
опрятный, с грязным воротничком, в 
резиновых сапогах.

— Значит, выпить любите?
— Когда есть за что, выпить 

стоит. .
И Сорока немногословно повеству

ет о пьяном дебоше, который он уст
роил на Казанском вокзале, о бес
сонных ночах проведенных в отделе
ниях милиции, об огромном лиловом 
синяке под глазом («по пьяной ла
вочке подбили»).

Люди, приезжающие в Москву, 
стремятся обязательно побывать в за
мечательных театрах столицы. У Со
роки нет таких высоких интеллекту
альных запросов.

— Деньги и время надо тратить с 
пользой, — заявляет он, — выпить 
куда приятнее!

За два года он удостоил своим 
вниманием лишь «Холопку», «Пре
красную Елену» и поскучал на одном 
из • литературных концертов.

Добросовестно пропивая всю сти
пендию, он без всякого зазрения со
вести тратил на попойки и те день
ги, которые присылала ему мать, от
рывавшая их от своего скудного 
бюджета.

— Где ваш отец?
— Умер.
— Когда?
— Э—э—э... В каком году кончи

лась война?
— В тысяча девятьсот сорок пятом.
— Значит... в.» январе сорок шес

того.
Сыновней любви нехватило даже 

на то, чтобы запомнить эту дату.
Бездельничая и пьянствуя, Сорока 

только за один второй курс прогу
лял 108 часов учебных занятий.

В сентябре этого года Сорока же
нился. Казалось бы, положение че
ловека семейного обязывает его стать 
серьезнее. По он ничуть не изменил
ся. За полтора месяца он пропустил 
23 часа учебного времени.

Сорока пе привык трудиться. Пе 
мудрствуя особенно над тем, како
го качества специалист из него по
лучится, он решил заполнить учебное 
время тем, что доставит ему боль
ше удовольствия. Его единственная 
общая тетрадь представляет собой 
удивительный винегрет из лекций по 
политэкономии, ипры «морской бой» 
и тарабарской азбуки, сочинению ко
торой он посвятил немало лекцион
ных часов. Часто, сидя в дальнем 
углу аудитории, он самозабвенно 
предается самому любимому своему 
занятию — извлечению квадратного

Выпускники физико-химического факультета готовятся защищать 
дипломные проекты. Срок их защиты истекает в феврале. На снимке: 
студент В. Журавлев в лаборатории за выполнением дипломной 
работы «Изучение распределения фосфора между металлом и шлаком 
методом радиоактивных индикаторов». Фото Б. ЮСУФОВИЧА.

ПЛ ПРОФСОЮЗНЫХ КОНФЕРЕНЦИЯХ

После ооъединения — работать лучше
На 1-й объединенной профсоюзной 

конференции преподавателей, сотруд
ников и студентов металлургического 
факультета с отчетными докладами 
выступили председатель профбюро 
сотрудников тов. Морозов и предсе
датель студенческого профбюро тов. 
Касаточкин.

По докладам развернулись ожив
ленные прения. Тов. Еднерал отме
тил недостаточную связь кафедр фа
культета с промышленностью, слабую 
деятельность преподавателей, при
крепленных к группам I курса для 
ведения воспитательной работы.

Секретарь партийного бюро фа
культета тов. Александрова останови
лась на задачах объединенного бюро 
по повышению успеваемости и дис
циплины студентов.

В выступлении тов. Тюрина (груп
па МЧ-50-1) резкой критике был 
подвергнут стиль работы преседате- 
ля бюро тов. Касаточкина. Тов. Тю

Больше внимания унебной и научной работе -
Состоялось объединенное отчетно

перевыборное профсоюзное собрание 
студентов, преподавателей и сотруд
ников физико-химического факульте
та.

В своем отчете председатель проф
бюро сотрудников факультета тов. 
Перепелов указал, в частности, на 
недостаточную связь тематических 

корня из двух с точностью до нес
кольких десятков знаков.

— Я не законспектировал ни од
ной строчки, — говорит он, — не 
выдерживал, бросал.

В группе у Сороки нет товарищей. 
Его «успехи» в учебе регулярно об
суждались на групповых собраниях. 
Однако, никто не пытался вмешаться 
в личную его жизнь, и в этом, пожа
луй, вина группы. По свидетельству 
одного из студентов группы, «обра
щают на него внимание тогда, ког
да он напьется». Это не с >всем так, 
но отчасти отражает действитель- 
И'эсть. На Сороку стали смотреть в 
группе, как иа человека, которого 
не ъзя перевоспитать, свыклись с его 
постоянной, академической задолжен
ностью, прогулами, безобразными по
ступками. На многих собраниях при
нимались решения, гласящие, что Со
рока должен ликвидировать то-то и 
то-то, догнать то-то и то-то, в корне 
изменить свое отношение к тому-то 
и тому-то Но сразу же после со
брания группа забывала, что выпол
нение принятого решения должно 
контролироваться, и что Сороке необ- 

I ходима повседневная помощь. Естест- 
I венно, что Сорока привык к этим 
। холостым решениям, и они для него 
стали ни больше, ни меньше, как 
пустым звуком. А сам Сорока не 
находит ни сил, ни желания заста
вить себя честно относиться к своим 
обязанностям студента.

Нам хочется зада!ь вопрос: нужен 
ли такой студент институту? Нужен 
ли будет такой горе-специалист 
производстве?

А. КОСТИН, И. МИХАЙЛОВ. 

рин говорил также о плохой воспи
тательной работе бюро, об отсут
ствии связи с комсомольским бюро. 

Выступавшие отмечали, что объе
динение профсоюзной организации на 
факультете открывает большие воз
можности в работе профбюро.

В принятом решении конференция 
потребовала от профбюро обеспечить 
более тесную связь специальных ка
федр со студенческими группами, 
обязала профбюро помогать студен
там факультета путем контроля за 
организацией дополнительных заня
тий с отстающими, шире развернуть 
культурно-массовую работу среди со
трудников факультета.

Председателем объединенного проф
союзного бюро факультета избран 
тов. Филиппов, ассистент кафедры 
электрометаллургии, заместителем — 
студент Лизунов (группа МЧ-51-1).

В. КРИВИЦКИЙ.

научных работ с производством, на 
слабое привлечение студентов к на
учно-исследовательским работам ка
федр.

В отчете председателя студенческо
го профбюро тов. Вайнштока отме
чалась слабая работа профсоюзных 
групп факультета. Совершенно не ра
ботала культурно-массовая комиссия 
факультета (ответственная Н. Пев-
нева). В работе профбюро очень ме
шала текучесть состава бюро.

Выступавшие в прениях критикова
ли отдельные стороны работы бюро. 
Тов. Лебедев говорил о недостатках 
учебной работы профбюро. Он ука
зал на безразличное отношение бюро 
к фактам нарушения дисциплины в 
к плохой успеваемости студентов.

Собрание признало работу обоих 
бюро удовлетворительной.

На состоявшемся заседании фа
культетского объединенного проф
союзного бюро председателем была 
избрана тов. Усова, заведующая ла
бораторией физики, заместителем 
председателя — студент Вайншток 
(ФХ-49-1).

*» *
Состоялась также объединенная 

профсоюзная конференция на техно
логическом факультете, избравшая 
новый состав профбюро.

Л. ВИШКАРЕВ.

„Новости жизни“
22 ноября состоялся очередной вы

пуск устного журнала «Новости жиз- 
; ни». В отделах журнала приняли 
I участие лауреат Сталинской пре

мии Е. Кринов, редактор журчала 
«Техника молодежи» тов. Захарчен
ко, артист .Московского государст
венного театра кукол 3. Гердт, меж
дународный гроссмейстер Ю. Авер
бах. пианист С. Нейгауз, журналист 
тов. Стречышков.

Следующий номер журнала наме
чен к выпуску в двадцатых числах 
декабря.

Редактор Б. Н. ОРЛОВ.
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